

茨木市立西中学校 1年 学年だより

輪

2021年4月26日（月） No.3

73期生の皆さん、西中に入学してから2週間が経ちましたが、もう学校生活には慣れましたか。着慣れない制服、知らない先生やこれから本格的に始まる授業など、何もかもが不安だらけだと思います。そんな中で73期生のみんなが西中学校の一員として、友だちとのつながりを大切にして、何事にも全力で取り組んでいてもらいたいと思います。新クラスでまだまだ慣れないかもしれませんが、新しいクラスのなかまと一緒にがんばっていきましょう！

各種委員・係決めをしました

4月19日（月）の6限目の学活で各種委員・係決めをしました。1年生になってまだ間もなく、緊張している人もまだいると思いますが、何事にも思い切ってチャレンジすることを大切にしてほしいと思います。これから委員や係、また班をまとめる班長や、学校をより良くするために中心となる生徒会役員などを決定していく機会があります。「自分には向いていない…」「失敗するのが怖い…」と考えるのではなく、まずは前向きに考えてみてください。誰でも経験したことのないものにチャレンジするのは不安ですが、失敗を恐れることなく、勇気をだしてはじまりの「第一歩」を踏み出してみてください。

73期生 学年目標

つながろう(輪)、心から。育てよう、思いやりの心を。

部活紹介について

4月16日（金）の6時間目に体育館で部活紹介がありました。どの部活も紹介の内容を工夫していて、新入生たちは先輩の話に耳を傾けていました。現在、部活動は休止しておりますが、部活動再開後には仮入部期間があるので、入部を希望する人はどの部活に入部するかをじっくりと考えてほしいと思います。



学級目標が決まりました

先週からクラス全体で話し合い、学級目標を決めました。73期生の思いがたくさん詰まっています。1人ひとりのつながりを大切にして、クラスで決めた目標を達成するために自分に何ができるかを考えて行動しましょう！



1-1	個性豊かな仲間と全力で協力し、笑顔あふれる最高に楽しいクラスにしよう！
1-2	仲間と共に楽しい学校生活を送ろう
1-3	友情・挑戦・協力！互いの個性を認め合いメリハリのつけられる無限の希望をもつクラス
1-4	40人の花束～明るく楽しく支えあい、何事にも全力で取り組む～
1-5	新しい友だちと 個性を尊重し 共に助け合うクラス
1-6	Challenge 何事にも全力で一人一人が輝ける最強のクラス
1-7	絆～十人十色な意見で挑め！一致団結～絶えない笑顔で輝く花を咲かせよう
1-8	三十八人 三十八色～互いの個性を認め合い、助け合うクラス～